

Bionne: notre quartier est négligé

 Après de nombreuses démarches auprès des services publics, nous, habitants du quartier de Bionne-Mosson, en avons assez du manque d'intérêt qu'on nous accorde. Voici l'état de notre quartier: les deux camps de Roms implantés il y a plus de quatre ans sont devenus de véritables décharges, polluant les nappes phréatiques et la rivière (la Mosson), ainsi que l'air par de nombreux feux aux fumées toxiques.

De nombreuses actions illicites ont lieu dans le quartier (remblaiement des terres en bordure de la Mosson, vente de terrains, constructions illégales sur terrains inondables).

L'ancien campement des gens du voyage accolé au château de Bionne a été abandonné et est devenu un véritable squat et une décharge. Rue de Bionne, l'entretien de la voirie, de l'éclairage public, des structures pour l'eau potable ou de la chaussée sont inexistants. Avec ce courrier, nous tirons la sonnette d'alarme et espérons des interventions rapides, et même l'aide d'associations pour la protection de l'environnement.

**ASSOCIATION LES AMIS DU QUARTIER
VERT DE BIONNE ET DES RIVES DE LA MOSSON**
bionne-mosson@orange.fr